

**UNIVERSITAS ESA UNGGUL  
FAKULTAS ILMU-ILMU KESEHATAN  
PROGRAM STUDI KEPERAWATAN  
Skripsi, Februari 2012**

AKMAL FIQIH AZHARI  
2008-33-004

**Hubungan Pelaksanaan Personal Hygiene Oleh Perawat dan Tingkat Kepuasan Pasien Imobilisasi di Lantai 5 Bedah Rumah Sakit Pusat Angkatan Darat Gatot Soebroto Jakarta Pusat Tahun 2012**

7 bab, +77 halaman, +23 tabel, +2 skema, +12 lampiran

**ABSTRAK**

Personal hygiene adalah suatu tindakan untuk memelihara kebersihan dan kesehatan seseorang untuk kesejahteraan fisik dan psikis, Kepuasan dapat diartikan sebagai perasaan puas, rasa senang dan kelegaan seseorang dikarenakan mengkonsumsi suatu produk atau jasa untuk mendapatkan pelayanan suatu jasa. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui Hubungan Antara Pelaksanaan Personal Hygiene oleh Perawat dan Tingkat Kepuasan Pasien Imobilisasi di lantai 5 Bedah RSPAD Gatot Soebroto Jakarta Pusat. Metode penelitian menggunakan metode deskriptif analitik dengan studi pendekatan (*cross sectional*), teknik pengambilan sampel secara sample jenuh dan responden sebanyak 40 pasien diambil 38 pasien imobilisasi yang di rawat di lantai 5 bedah RSPAD. Variabel hubungan pelaksanaan personal hygiene oleh perawat dan tingkat kepuasan pasien imobilisasi diukur dari usia, jenis kelamin dan pendidikan, Uji statistik yang digunakan adalah hipotesis *Chi-Square*. Hasil penelitian menunjukkan bahwa dari 22 responden yang pelaksanaan personal hygienenya kurang baik, diketahui 15 responden (68.2%) tidak puas dan 7 responden (31.8%) puas. Sedangkan dari 16 responden yang pelaksanaan personal hygienenya baik, diketahui 3 responden (18.8%) tidak puas dan 13 responden (81.3%) puas. Sehingga menunjukkan adanya hubungan yang signifikan antara pelaksanaan personal hygiene dan tingkat kepuasan pasien imobilisasi maka  $p \text{ value} = 0.007 < (\alpha = 0.05)$ . Simpulan bahwa upaya meningkatkan kepuasan pasien imobilisasi akan meningkatkan pelaksanaan personal hygiene oleh perawat di Rumah Sakit RSPAD Gatot Soebroto Jakarta Pusat.

Kata Kunci: Hubungan Pelaksanaan Personal Hygiene Oleh Perawat, Tingkat Kepuasan Pasien Imobilisasi

Daftar Pustaka: 19 (1989-2007)